



## KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 21. Juni 2022  
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

### **Wechsel in ständigen Kommissionen der Legislatur 2019–2023 / Staatskanzlei**

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die G/JG-Fraktion Thomas Kummer anstelle des per 23. Mai 2022 zurückgetretenen Valentin Arnold als Mitglied der JSK vorschlägt. Der Rat stimmt dem Vorschlag stillschweigend zu.

Die G/JG-Fraktion schlägt Bärbel Horat als Mitglied der Stabsgruppe der Geschäftsleitung (SG-GL) für den soeben zurückgetretenen Maurus Frey vor. Anstelle des ebenfalls heute zurückgetretenen Ludwig Peyer schlägt die Mitte Michaela Tschuor als neues Mitglied der AKK sowie als neues Mitglied der SPK vor.

Am 1. Juli 2022 wird die heute Vormittag gewählte Judith Schmutz in ihrer Funktion als Vizepräsidentin des Kantonsrates als Nachfolgerin von Rolf Born Einsitz in der Stabsgruppe der Geschäftsleitung (SG-GL) nehmen.

Der Rat stimmt den Vorschlägen stillschweigend zu.